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Задымление – расчет – 
ликвидация 

По легенде учений, 
при резком изменении на-
ружного воздуха произо-
шло отключение линий 
110 кВ в зоне ответствен-
ности смежных сетевых 
компаний. В это же время 
на пульте управления За-
падного филиала ЛОЭСК 
происходит задымление. 
На место пожара прибы-
вает пожарный расчет, ко-
торый начинает ликвида-
цию очага пожара. Персо-
нал оперативно эвакуиру-
ется, забирая с собой все 
необходимое оборудование 
и документы (переносные 
компьютеры, средства свя-
зи, оперативный журнал), а 
сотрудники диспетчерской 
службы филиала переме-
щаются на диспетчерский 

пункт смежной сетевой 
компании (так называемый 
запасной диспетчерский 
пункт ЛОЭСК), чтобы не 
потерять управление сете-
вым комплексом филиала 
в экстремальной ситуации. 

Далее, по легенде, тре-
нировки: в 10:20 диспет-
черская служба западного 
филиала ЛОЭСК зафикси-
ровала аварийное отключе-
ние, в результате которого 
без электричества остались 
три школы, четыре детских 
сада, канализационная на-
сосная станция, здание по-
лиции и около 9000 потре-
бителей – физических лиц. 

Оперативные действия
В 10:41 диспетчер ЛО-

ЭСК переключил соци-
ально значимые объекты на 
резервную схему электро- 

снабжения. После это-
го было принято решение 
направить мобильный ди-
зель-генератор для обеспе-
чения электроэнергией зда-
ния полиции и светофоров. 

В 10:45 с помощью пе-
редвижного источника 
энергии было восстановле-
но электроснабжение по-
лиции и автоматическое 
регулирование движения 
автотранспорта. 

В 10:50 специалисты 
ЛОЭСК осуществили пе-
реключение населения на 
резервную схему элек-
троснабжения. Школы, 
детские сады и канали-
зационная станция были 
оперативно подключены 
к энергоисточникам, на-
ходящимся в зоне ответ-
ственности областной се-
тевой компании. 

Анализ и выводы
Итоги учений подвели 

на заседании оперативного 
штаба, куда вошли пред-
ставители ЛОЭСК, «Лен-
энерго» и администра-
ции Кингисеппского рай-
она. Действия диспетчер-
ских служб и оперативных 
выездных бригад оценили 
как удовлетворительные 
(это высшая оценка из воз-
можных). Участники шта-
ба отметили, что для бо-
лее эффективной работы 
во время аварийных ситу-
аций необходимо задей-
ствовать все доступные 
каналы информирования, 
в том числе и телемехани-
ку. «ЛОЭСК и Кингисепп-
ский филиал «Ленэнерго» 
с июля 2016 года опробо-
вали передачу техниче-
ских данных с источни-

ков питания «Ленэнерго» 
на диспетчерский пульт 
района электрических се-
тей ЛОЭСК в Луге. В со-
ответствии с Регламентом 
о взаимодействии, кото-
рый сегодня существует 
между нашими электро-
сетевыми компаниями, 
мы будем продолжать ра-
ботать в этом направлении 
для повышения «наблю- 
даемости» энергообъек-
тов», – рассказал заме-
ститель главного инжене-
ра ЛОЭСК по оперативно-
технологическому управ-
лению Юрий Борисов.

Генеральный дирек-
тор ЛОЭСК Дмитрий Си-
монов, принимая доклад 
главного инженера по ре-
зультатам проведенной 
тренировки, отметил важ-
ность оперативного взаи-

модействия диспетчер-
ских и ремонтных служб 
смежных сетевых компа-
ний и специальных под-
разделений муниципаль-
ных образований. Благода-
ря слаженной работе двух 
крупнейших электросе-
тевых компаний 47 ре- 
гиона население может 
получать услуги по пере-
даче электроэнергии над-
лежащего качества. Гене-
ральным директором так-
же дано задание на подго-
товку и проведение нового 
учения на базе одного из 
филиалов ЛОЭСК, где бу-
дет возможность еще раз 
отработать навыки опе-
ративного развертыва-
ния передвижных дизель- 
генераторных станций, 
поставленных для нужд  
компании в 2016 году.

ГЛАВНОЕ > 

В Кингисеппе ликвидировали учебную 
нештатную ситуацию

В преддверии сезона перепадов температур наружного воздуха и паводков, на базе Западного филиала ЛОЭСК 
состоялась масштабная тренировка подразделений нашей компании по отработке алгоритма взаимодействия 
с местными властями и смежными сетевыми организациями.
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РАЗВИТИЕ ПЕРСОНАЛА > 

ЛОЭСК-НОВОСТИ > 

«Один из важных моментов в эксплуатации 
– это вопрос о том, сколько работает соеди-
нительная муфта. Когда элемент кабеля по-
врежден, мы заменяем муфту, и вся кабельная 
линия продолжает работать. На нашем обуче-
нии присутствовали представители одной из 
компаний-производителей, осуществляющих 
свою деятельность на территории Северо-За-
падного федерального округа, чтобы наглядно 
показать, как важно правильно осуществлять 
монтаж соединительной муфты, с четким 
соблюдением технологии, чтобы она дольше 
прослужила». 

ЮРИЙ САДОВНИКОВ, директор Южного филиала

Начало семинара было 
посвящено теоретической 
стороне вопроса: электро-
монтерам показали учеб-
ные фильмы и продемон-
стрировали опытные об-
разцы продукции.

Вторая часть семинара 
была посвящена практике. 
Для электромонтеров фи-
лиалов ЛОЭСК был прове-
ден показательный монтаж 
соединительной муфты.

«Одно из самых глав-

ных правил, которое не-
обходимо запомнить всем 
специалистам – техноло-
гия в монтаже соедини-
тельных муфт должна со-
блюдаться безоговорочно. 
Производитель разрабо-
тал технологию и последо-
вательность операций при 
монтаже. Он гарантиру-
ет долговременную рабо-
ту соединительной муфты 
при правильном выполне-
нии персоналом всех регла-

ментных действий. Необ-
ходимо проанализировать 
те типовые ошибки при 
монтаже муфт, на которые 
обратили внимание пред-
ставители завода-изготови-
теля продукции на нашем 
практическом семинаре, и 
сделать все для того, что-
бы такие ошибки не допу-
скались», – отметил после 
завершения семинара глав-
ный инженер ЛОЭСК Ан-
дрей Горохов.

Ученье – путь к уменью
На производственной базе Южного филиала ЛОЭСК в Гатчине состоялся обучающий семинар по ремонту, 

монтажу кабельных линий и установке соединительных муфт на них. В обучении приняли участие предста-
вители всех филиалов нашей компании.

Новая жизнь 
для малой 
энергетики

В КОМИТЕТЕ Государствен-
ной Думы по энергетике 
состоялся круглый стол 
на тему: «Распределенная 
энергетика как важное на-
правление развития совре-
менной энергетики». Глав-
ный инженер ЛОЭСК Ан-
дрей Горохов принял уча-
стие в работе круглого 
стола.

Главной темой беседы 
стали действующая мо-
дель централизованно-
го электроснабжения и ее 
слабые места. В ходе об-
суждения участники вно-
сили свои предложения, 
чтобы усовершенствовать 
существующую систему. 

Участие в обсуждении 

вопросов, касающихся 
развития распределенной 
энергетики, принял глав-
ный инженер ЛОЭСК Ан-
дрей Горохов: «Прошед-
шая в России реформа 
энергетики закрепила за-
конодательно полный за-
прет на совмещение ви-
дов деятельности по про-
изводству, передаче и сбы-
ту электрической энергии. 
Однако в электросетевом 
комплексе ряд лет успешно 
функционируют мобиль-
ные газотурбинные стан-
ции, которые оперативно 
решают задачи по энер-
госнабжению объектов 
(Олимпиада в Сочи, Крым 
и т.д.). Использование объ-
ектов малой генерации для 
замены протяженных ли-
ний электропередачи с ма-
лыми нагрузками, или ли-
ний, работающих с пере-
грузками, – актуальное 
решение в настоящее вре-
мя. Надеюсь, что вопросы, 
которые обсуждались на 
встрече, найдут свое отра-
жение в предложениях по 
внесению изменений в за-
конодательные акты РФ, 
так как их экономическая 

эффективность очевидна».  
В завершении круглого 
стола депутаты и члены 
Экспертного совета при 
Комитете по энергети-
ке приняли решение под-
готовить предложения по 
разработке проекта феде-
рального закона «О малой 
распределенной энергети-
ке», а также по внесению 
изменений в действую-
щие федеральные зако-
ны № 35 «Об электроэ-
нергетике» и № 190 «О 
теплоснабжении».

Прибыль 
ЛОЭСК  
в 2016 году 
увеличилась
В КОМПАНИИ «ЛОЭСК» за-
вершена обязательная ау-
диторская проверка годо-
вой финансовой отчетно-
сти  2016 года по стан-
дартам РБУ (российские 
стандарты бухгалтерско-
го учета). По результатам 
проверки выдано положи-
тельное заключение ауди-

День донора  
в ЛОЭСК

16 МАЯ 2017 года в нашей 
компании пройдет ежегод-
ная акция по доброволь-
ной сдаче крови «День 
донора».

К участию в акции 
приглашаются сотруд-
ники центрального аппа-
рата, а также филиалов, 
близко расположенных к 
Санкт-Петербургу.

Все процедуры бу-
дут проводиться в кон-
ференц-зале центрально-
го офиса ЛОЭСК с обя-
зательным соблюдением 
необходимых условий за-
бора крови и использова-
нием спецоборудования.

По окончании процеду-
ры для доноров предусмо-
трено дружеское чаепитие. 
Кроме того, за сданную 
кровь они получат денеж-
ную компенсацию в уста-
новленных государством 
размерах.

В прошлом году со-
трудники ЛОЭСК показа-
ли достойный результат 
среди предприятий Санкт-
Петербурга и Ленинград-
ской области. Давайте и в 
этом году подтвердим зва-
ние ЛУЧШИХ в этом по-
лезном для общества де-
ле. Быть может, наша с ва-
ми кровь поможет спасти 
чью-либо жизнь! Спасибо 
за ваше неравнодушие!

тора о достоверности отра-
жения в учете всех фактов 
финансово-хозяйственной 
деятельности компании.

Выручка предприятия 
составила 8 289 млн ру-
блей, что более чем на 1700 
млн превышает аналогич-
ный показатель 2015 года.

Чистая прибыль компа-
нии достигла 2362 млн ру-
блей, что на 859 млн боль-
ше, чем по итогам 2015 года.

Кроме того, в ЛОЭСК 
также подведены итоги де-
ятельности согласно дан-
ным консолидированной 
отчетности по МСФО.
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ИНТЕРВЬЮ > 

– Мария, прежде всего рас-
скажите, пожалуйста, 
как Вы пришли в ЛОЭСК?

– В компанию я при-
шла на должность ведуще-
го бухгалтера в 2005 году, 
когда ЛОЭСК только на-
чинала свою деятельность. 
Через год меня перевели 
на должность заместите-
ля главного бухгалтера по 
методологии бухгалтер-
ского учета. Это было вре-
мя становления ЛОЭСК. В 
состав компании на нача-
ло 2005 года входило всего 
три филиала, а к концу го-
да их было уже 14. Для всех 
нас в этот период главным 
было налаживание бизнес-
процессов в компании, а 
для бухгалтерии – в пер-
вую очередь, становление 
единой системы бухгал-
терского учета. Филиалы 
были образованы из дей-
ствующих и работающих 
длительный период вре-
мени самостоятельно МУ-
Пов. Кто-то уже работал в 
различных специальных 
программных продуктах, 
а кто-то работал на бумаге. 
Сейчас сложно себе пред-
ставить, что такое возмож-
но. Но это наша история.

Бухгалтерский учет я 
очень люблю, несмотря на 
то, что он считается доста-
точно монотонным и скуч-
ным. Мне всегда везло: я 
никогда не занималась ру-
тинной работой, а выпол-
няла действительно инте-
ресные и сложные задачи. 
Например, с самого нача-
ла моей профессиональной 
деятельности в ЛОЭСК я 
занималась внедрением 
единой системы учета, пе-
реводом филиалов на ра-
боту в едином программ-
ном продукте, обучением 
работников бухгалтерий – 
рутиной это назвать никак 
нельзя. 

В 2007 году, пройдя об-
учение международным 
стандартам финансовой 
отчетности (МСФО), я по-
няла, что эта сфера еще 
интереснее. Но обучение 
– это только верхушка 
айсберга, а хотелось про-
бовать себя и свои силы в 
этой области на практике. 

В ЛОЭСК тогда такой воз-
можности, увы, не было, 
поэтому в конце 2007 года 
я ушла нарабатывать прак-
тический опыт по МСФО в 
другую организацию.

Впрочем, три года спу-
стя ситуация в корне из-
менилась. В конце 2010 го-
да Дмитрий Станиславо-
вич Симонов (в то время 
– заместитель генераль-
ного директора по эконо-
мике и финансам ЛОЭСК) 
предложил мне принять 
участие в новом интерес-
ном проекте. И я с удоволь-
ствием вернулась уже в ка-
честве начальника только 
что сформированного от-
дела МСФО. Собственно, 
в этом направлении я ра-
ботаю до сих пор.

– Что это за направление? 
И чем оно отличается от 
обычного бухучета?

– Существует несколь-
ко законодательных си-
стем, которые рассказы-
вают нам, как мы должны 
учитывать наши активы 
и обязательства. Есть на-
ши принятые российские 
стандарты, по которым ра-
ботает бухгалтерия, и есть 
международные стандар-
ты, по которым работа-
ют в мировом сообществе. 
Т.е. в каждой стране мо-
жет быть свой националь-
ный стандарт. И для того, 
чтобы в общемировом мас-
штабе все компании могли 
понимать, оценивать, срав-
нивать деятельность друг 
друга, существуют обще-
принятые международ-
ные стандарты. Они, к со-
жалению, очень отличают-
ся. Если мы говорим о де-
ятельности подразделения 
МСФО, то мы как раз зани-
маемся практически теми 
же учетными функциями, 
что и бухгалтерия, но в со-
ответствии с другими пра-
вилами. Соответственно, и 
результаты наши (балансы 
и отчеты) на выходе значи-
тельно отличаются.

Приведу пример: до-
пустим, мы имеем линию 
электропередач, которую 
построили за определен-
ную сумму. В российском 

Мария Кулагина: 
«Про нас думают, что мы 
просто считаем деньги»

В начале года в структуре блока главного бухгалтера произошли изменения. В январе была введена новая 
должность – заместитель главного бухгалтера по внутреннему аудиту и МСФО. Им стала Мария Кулагина. 
Мы встретились с Марией и узнали, как началась ее карьера в ЛОЭСК и какие задачи стоят перед ней сегодня, 
а также зачем компании нужна отчетность по МСФО.

учете мы видим эту кон-
кретную сумму. В между-
народных стандартах мы 
можем увидеть сумму го-
раздо меньшую. Дело в 
том, что по международ-
ным стандартам мы долж-
ны еще оценить прибыль, 
которую мы можем полу-
чить от использования этой 
линии, и сравнить с наши-
ми затратами на строитель-
ство. Если будущая воз-
можная прибыль окажет-
ся меньше наших затрат на 
строительство, то в учете 
мы увидим уже не сумму 
затрат на строительство, а 
только сумму возможной 
будущей прибыли, кото-
рую сможет принести нам 
использование этой линии. 

– Зачем ЛОЭСК работать 
в этой системе?

– В 2010 году был при-
нят закон, который обязал 
ряд компаний, вести учет 
по международным стан-
дартам. И, несмотря на то, 
что ЛОЭСК не должна бы-
ла внедрять МСФО, руко-
водство нашей компании 
приняло решение о под-
готовке международной 
отчетности. 

Во-первых, отчетность 
по МСФО всегда интере-
сует потенциальных ин-
весторов. Кроме того, все 
крупные игроки в сфере 
энергетики, с которыми 
мы плотно взаимодейству-
ем – «Ленэнерго», МРСК, 
«Россетти», ФСК – уже ве-
дут учет по международ-
ным стандартам.

Во-вторых, компаниям, 
которые ведут отчетность 
по МСФО, банки доверяют 
больше, а ЛОЭСК для осу-
ществления своей деятель-
ности с 2009 года стала ак-
тивно привлекать кредит-
ные средства. Имея на ру-
ках отчетность по МСФО, 
можно рассчитывать на бо-
лее выгодные условия зай-
мов. В финансовых орга-
низациях понимают, что у 
отчетности по МСФО бо-
лее жесткие требования в 
представлении активов, до-
ходов. К тому же, этот до-
полнительный вид отчет-
ности дает им более пол-

ную картину о финансовой 
деятельности компании.

В-третьих, можно ска-
зать, что мы сработали на 
опережение: вероятность 
того, что рано или поздно 
это обязательное требова-
ние коснется и ЛОЭСК, 
очень велика, т. к. ЛОЭСК –  
крупная компания с гос- 
участием. Законодатель-
ство часто меняется, и пе-
речень компаний, для ко-
торых применение МСФО 
обязательно, с каждым го-
дом расширяется.

– Как устроена работа ва-
шего подразделения? 

– У нас небольшой штат. 
Все работаем в централь-
ном аппарате. Сознатель-
но не выносили на места 
никого. Все данные посту-
пают к нам, и мы их уже 
анализируем. 

Наша работа априори 
включает в себя опреде-
ленную проверку бухгал-
терского учета. Это зало-
жено в процессе подготов-
ки отчетности по МСФО. 
Существует разные пути, 
по которым обычно идут 
компании. Самый распро-
страненный – когда мы бе-
рем за основу то, что сде-
лала «традиционная» бух-
галтерия, разделяем всю 
эту деятельность на бло-
ки, потому что есть опре-
деленные участки, кото-
рые в принципе учитыва-
ются одинаково. И у нас 
нет необходимости на-
бирать еще одну бухгал-
терию, которая работает  
в соответствии с междуна-
родным стандартом, разду-
вать штат, если мы можем 
просто брать данные из то-
го, что люди уже отрабо-
тали. Некоторые участки 
мы анализируем дополни-
тельно. Делаем свои рас-
четы и вносим корректи-
ровки в данные бухучета.  
И третий блок – это то, что 
мы учитываем абсолютно 
иначе – в этом случае бе-
рутся первичные докумен-
ты, и уже на их основе в си-
стему МСФО вносятся опе-
рации, а данные бухучета 
по этим операциям полно-
стью исключаются.

– Для Вас и Ваших коллег 
что-то изменилось после 
укрупнения филиалов? 
Больше всего работы ухо-
дит, наверное, на Восточ-
ный филиал, самый боль-
шой территориально.

– Я никогда не ставила 
своей задачей оценить объ-
ем работы на каждый фи-
лиал. По опыту – достаточ-
но большой объем прихо-
дится на центральный ап-
парат, т.к. тут выполняются 
операции по всем коррек-
тировкам ЛОЭСК. Это  
и операции, не связанные 
с основной деятельностью 
компании – кредитные, фи-
нансовые, строительство, 
техприсоединение, опера-
ции по судебным искам, 
лизинг и прочее. 

– Теперь к Вашим обязан-
ностям добавился вну-
тренний аудит. В чем он 
заключается? И чем он 
отличается от внешнего?

– В рамках новой функ-
ции внутреннего аудитора 
нашим генеральным дирек-
тором поставлена задача – 
глубже погрузиться в рос-
сийское законодательство. 
Максимально. В чем-то 
помочь нашим коллегам –  
юристам и бухгалтерам.

Общепринятая прак-
тика – воспринимать вну-
треннего аудитора как 
какого-то проверяюще-
го или ревизора. Еще од-
но расхожее заблужде-
ние: про нас думают, что 
мы просто считаем деньги. 
Но на самом деле мы зани-
маемся гораздо более гло-
бальными вещами. Дело в 
том, что внутренний ау-
дит позволяет посмотреть 
на деятельность компании 
немного со стороны. По-
нятно, что первый акцент 
– это деятельность финан-
сово-экономических бло-
ков, бухгалтерии. Оценить 
с точки зрения возможно-
стей законодательства о 
бухгалтерском и налого-
вом учете, где мы можем 
найти какие-то более оп-
тимальные для нас реше-
ния. В некоторых вопро-
сах у компании есть пра-
во выбора более выгодно-

го варианта. Наша задача 
заключается как раз в том, 
чтобы оценить, как нам 
выгоднее: пойти по пути А 
или выбрать путь Б. Очень 
много моментов, которые 
можно трактовать неодно-
значно. Поэтому очень ча-
сто приходится опираться 
на свои профессиональные 
суждения, которые потом 
необходимо доказывать 
перед налоговыми орга-
нами, перед внешними ау-
диторами. Как следствие, 
важной задачей также бу-
дет являться постоянный 
мониторинг изменений за-
конодательства, оценка их 
возможного влияния на де-
ятельность компании, вы-
явление узких мест и под-
бор судебных практик по 
ситуациям, требующим от 
компании профессиональ-
ного суждения.

– Что еще входит в обя-
занности внутреннего 
аудитора?

– В ближайшее время я 
начну выезжать в филиа-
лы. Но это не с целью най-
ти и наказать «злоумыш-
ленников». Главная цель 
таких поездок на данном 
этапе – это обратная связь 
и поиск проблем систем-
ного характера. Мы счита-
ем, что работая рука об ру-
ку с бухгалтерами и эконо-
мистами в филиалах, мы 
сможем найти скрытый ре-
зерв внутри компании и 
повысить эффективность 
деятельности.

– Уже известно, какой 
филиал Вы посетите в 
первую очередь?

– Все поездки будут со-
гласованы заранее, поэто-
му для бухгалтерии на ме-
стах мои визиты не станут 
неожиданными. В ближай-
шее время мы свяжемся с 
филиалом, куда планиру-
ем приехать. 

Напоследок скажу, что 
пока мы в начале большо-
го пути, и у нас очень мно-
го задач. 

– Мария, удачи Вам и Ва-
шим коллегам. Вместе у 
нас все получится! 
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Нашу компанию на 
турнире впервые пред-
ставляли сразу две сбор-
ные: команда Восточного 
филиала и сборная ЛО-
ЭСК, состоящая из со-
трудников центрального 
аппарата, Пригородного, 
Центрального и Южного 
филиалов. 

Волейболисты ЛОЭСК 
в упорной борьбе сража-
лись за призовые места и 
отыграли по пять стыко-
вочных игр с командами-
соперниками. В резуль-
тате по сумме набранных 
очков места для наших ко-
манд распределились сле-
дующим образом: сбор-
ная ЛОЭСК заняла почет-
ное 2-е место, а ребята из 
Восточного филиала заня-

ли 5-ю строчку в турнир-
ной таблице. 

«Ребята из Лодейно-
польского РЭС нашего фи-
лиала впервые принимали 
участие в соревнованиях 
такого уровня. Пока у них 
еще мало игровой практи-
ки. Но это только начало, 
– заметил по итогам сорев-
нований директор Восточ-
ного филиала Григорий 
Григорьевич Козлов. – Бу-
дем тренироваться и в сле-
дующий раз постараемся 
занять более высокое ме-
сто в турнирной таблице!».

А уже 19 марта в спор-
тивном центре «Динамит» 
состоялся новый корпора-
тивный турнир по пляж-
ному волейболу, в кото-
ром приняли участие во-

семь команд компаний 
Санкт-Петербурга и Севе-
ро-Западного Федерально-
го округа, в том числе и ко-
манда ЛОЭСК.

Наши спортсмены 
одержали три убедитель-
ные победы над команда-
ми «KONE», «Bonava» и 
«СТК-Эко», чем обеспе-
чили себе проход в золо-
той плей-офф.

В полуфинале команда 
ЛОЭСК встретилась с во-
лейболистами РЖД – ко-
мандой «ПЧ». В упорной 
борьбе энергетики пока-
зали высокое мастерство 
и проявили волю к побе-
де, что в конечном итоге 
и помогло им выиграть у 
железнодорожников.

Единственное пораже-

ние наша команда потер-
пела от команды «Строй-
проект» в финале турни-
ра и в итоге завоевала по-
четное 2-е место. Но это не 
единственная победа ЛО-
ЭСК в этом турнире. Луч-
шим игроком турнира су-
дьи единогласно признали 
нашего капитана Максима 
Смирнова.

«Это прекрасный старт 
для наших команд. Мы 
благодарим всех участни-
ков за проявленный ин-
терес к корпоративному 
спорту и желаем дальней-
ших побед», – подытожи-
ла Марина Грязнова, заме-
ститель генерального ди-
ректора по корпоративно-
му развитию и связям с 
общественностью.

НАШ СПОРТ > 

Первые 
награды 
сезона – 2017

В конце февраля в спорткомплексе «URBO АРЕНА» состоялся турнир по волейболу 
«ТЕЛЕКОМЭНЕРГО-2017». В спортивных соревнованиях приняли участие шесть команд 
из Санкт-Петербурга и Ленинградской области. 

В этом году мы предла-
гаем вашим детям проявить 
свой творческий потенциал 
и попробовать изобразить 
героев или сделать целые 
иллюстрации к любимым с 
детства русским народным 
сказкам. Очередная тема – 
«В гостях у сказки».

На конкурс принима-
ются работы детей до 15 
лет. Призовые места будут 
присуждаться в трех воз-
растных категориях: 

до 6 лет включительно; 
7–10 лет; 
10–15 лет.
К каждому рисунку не-

обходимо подготовить не-
большой комментарий: на-
писать название работы 
фамилию, имя и возраст 
автора. Кроме того, про-
сим указать фамилию, имя 
и отчество родственников 
(папы или мамы, бабуш-
ки или дедушки), работаю-
щих в компании, а также их 
должности и место работы.

Художественные ра-
боты можно передать в 
PR-службу ЛОЭСК (ЦА, 

каб. 327) или прислать 
на электронный адрес: 
Kravtsova@loesk.ru. 

Конкурсные работы бу-
дут приниматься до 25 ав-
густа 2017 года. Накануне 
Дня знаний мы подведем 
итоги и объявим победи-
телей в каждой возраст-
ной категории. Творческие 
работы юных художников 
мы будем публиковать на 
сайте нашей компании и 
на странице ЛОЭСК в се-
ти Facebоok. 

Как всегда, победителей 
и участников ждут тради-
ционные призы и подарки 
от руководства компании. 
Мы очень хотим рассказать 
о талантах ваших детей, по-
могите нам это сделать!

ОТ ОРГАНИЗАТОРОВ КОНКУРСА: 
Уважаемые родители, об-
ращаем ваше внимание, 
что в ваших многочислен-
ных талантах никто не со-
мневается, но на конкурсе 
ДЕТСКОГО рисунка мы 
будем рады только рабо-
там ваших детей.

ВНИМАНИЕ, КОНКУРС! > 

В гостях у сказки
Уважаемые коллеги! 
Мы рады объявить о проведении нового 

конкурса детского рисунка среди детей 
сотрудников ЛОЭСК. 

Турнир четырех городов
Более шести лет ЛО-

ЭСК поддерживает Санкт-
Петербургское Суворов-
ское военное училище в 
различных, в том числе и 
творческих, проектах. В 
этом году подшефная ко-
манда веселых и наход-
чивых военных из Петер-
бурга вышла в финал Лиги 
КВН среди команд дову-
зовских образовательных 
учреждений Минобороны 
России.

ДЕЛА БЛАГИЕ > 

Энергетики помогли 
военным на сцене

Подшефная команда ЛОЭСК стала финалистом игры КВН среди команд довузовских 
образовательных учреждений Министерства обороны России. Подготовка суворовцев  
к участию в турнире стала возможной благодаря поддержке нашей компанией команды 
суворовского военного училища «Дети Суворова».

В этот раз турнир 
стал рекордным по числу 
участников. В четырех 
играх полуфинала КВН 
в Санкт-Петербурге, Ека-
теринбурге, Ставропо-
ле и Туле за право заво-
евать главный приз игр – 
Кубок министра обороны 
Российской Федерации – 
сражались 24 команды, но 
только восемь из них по-
лучили путевку в финал. 
Среди лучших оказались 
веселые и находчивые из 
Санкт-Петербурга.

Наши коллеги у сцены
В подготовке к финаль-

ной игре суворовцам по-
могали и специалисты 
ЛОЭСК. Наши коллеги 
приняли участие в по-
становке музыкального 
номера, который полу-
чил самые высокие оцен-
ки жюри. Кстати, на сце-
ну с ребятами в музы-
кальном номере вышел 
народный артист России 
Михаил Боярский, а так-
же воспитанницы Санкт-
Петербургского балетно-
го училища. Стиль, кра-
сота, интеллигентность, 
петербургский шик и ни 
малейшего намека на ка-
зарменный юмор – вот 
что выгодно отличает на-
шу команду подшефных 
на любых творческих 
состязаниях. 

По итогам всех кон-
курсов финала команда 
КВН «Дети Суворова» за-
няла почетное 4-е место, 
лишь чуть отстав от брон-
зового призера. Поздрав-
ляем веселых и находчи-
вых с достойным резуль-
татом и желаем дальней-
ших успехов!

ПОЗДРАВЛЕНИЯ > 

Особенное настроение в 
эти дни связано не только с 
выходными днями, но и с 
приятными хлопотами, те-
плыми словами и сюрпри-
зами, в том числе от коллег 
на работе.

В этом году с 23 фев-
раля всех мужчин ЛО-
ЭСК поздравили девушки 
из центрального аппарата 
творческим коллективным 
подарком.

Заранее закупив кисти, 
краски, палитры и нари-
совав эскиз, девушки на 
двухметровом холсте на-
рисовали поздравитель-
ную открытку-картину 
«Энергичный муравей на 
защите Отечества». Весь 
творческий процесс был 
заснят на видео, а из по-
лучившегося было смон-
тировано видеопоздравле-
ние, презентация которого 
прошла 22 февраля в офи-
се центрального аппарата, 
а также на всех интернет-
ресурсах компании в режи-
ме online. 

Творческий подход
Совсем недавно завершились праздники, 

которые с нетерпением ждут многие: День 
защитника Отечества и Международный 
женский день. 

Не остались в долгу и 
мужчины: предпразднич-
ное рабочее утро для всех 
девушек стало действитель-
но прекрасным. Воздушные 
шары, цветочные компози-
ции, корпоративные набо-
ры конфет ручной работы 
и комплименты от мужчин 
звучали в каждом кабинете.  

Естественно, девушки не  
остались и без творческого 
сюрприза от своих коллег. 
Видеопоздравление от муж-
чин, в котором наперебой 
звучат слова благодарно-
сти и восхищения прекрас-
ными женщинами ЛОЭСК  
также презентовалось в 
офисе центрального аппара-
та в предпраздничный день!

ОТ РЕДАКЦИИ: Напомина-
ем вам, что все видео- 
поздравления размещены 
на официальном сайте ком-
пании: www.loesk.ru в раз-
деле: ПРЕСС-ЦЕНТР_ВИ-
ДЕО, а также на официаль-
ной странице facebook.com 
и в группе vk.com.


